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REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DE BARRA 

BONITA – CME 

 

Aos 24 (vinte e quatro) dias do mês de abril de 2025, às 14:00 horas, 

reuniram-se através de reunião ordinária convocada por sua Presidente Sônia 

Aparecida Barbosa, os membros do Conselho Municipal de Educação - CME, 

com a participação do Secretário Municipal de Educação, Sr. Gustavo Felix 

Marçon. Dando início à reunião o Secretário Gustavo cumprimentou e 

agradeceu a participação dos Conselheiros. Na sequência, passou a palavra 

para a Presidente Sônia Aparecida Barbosa que também cumprimentou os 

Conselheiros dando boas vindas, desejando um ótimo trabalho e informando 

a pauta dos assuntos pertinentes, sendo a Ordem do Dia: 1) Leitura e 

apreciação da Ata nº 01/25 da última reunião realizada em 27/02/25; 2) 

Projetos de Lei da Câmara Municipal; 3) Política de Educação Integral – PEI;, 

4) Outros assuntos da plenária. Na sequência, foi realizada a leitura da Ata, 

analisada e aprovada pelos Conselheiros por unanimidade. Com relação aos 

Projetos de Leis da Câmara Municipal, os Conselheiros sugeriram o envio de 

um ofício àquele órgão solicitando que quando se referir à ações que 

envolvam a Educação do Município, enviem primeiramente a este Conselho 

para análise e prestação de informações sobre a viabilidade da inclusão no 

Calendário Escolar. A Conselheira Cristina comentou sobre os questionários 

enviados pelos Vereadores enviados às escolas municipais solicitando 

informações diversas, sugestionando assim, que primeiramente os mesmos 

sejam enviados à SEMED para autorização. A Conselheira Silvana disse que 

a função do Vereador é fiscalizar, mas que quando publicarem a situação das 

escolas, façam uma publicação do antes e depois das benfeitorias realizadas. 

O Secretário Gustavo sugeriu que elas façam estas sugestões diretamente 

quando da reunião que está sendo solicitada no ofício a ser enviado à Câmara 

Municipal. O Secretário Gustavo fez uma explanação sobre o encerramento 

da licitação de uniformes escolares, tênis, comentando que talvez haja 

ampliação de fornecimento de meias e mochilas. Informou também, que está 

viabilizando o aumento de vagas de Monitor junto à Prefeitura, para atender 

as escolas municipais. Também prestou informações à Conselheira Silvana 

sobre a implantação do Centro de Autista, que possivelmente estará em 

funcionamento ainda este ano, e que referidas ações são realizadas pela 

Secretaria Municipal de Saúde. Também explicou os trâmites para a 

aprovação da Política Municipal de Educação Integral em Tempo Integral - 

P.E.I., fazendo sua leitura e explicando os tópicos do projeto como foi 

elaborado, como será sua implantação e funcionamento, dizendo que após a 



apreciação e aprovação pelo CME, deverá ser emitido um Parecer Técnico 

para envio ao Poder Executivo. Após, os Conselheiros analisaram esta Política 

de Atendimento, tendo sido aprovado por unanimidade pelos Conselheiros 

Municipais, e emitido na sequência o Parecer Técnico nº 01/25,  devendo esta 

Política ser implementada através de Lei Municipal. Na sequência, foi 

deliberado e aprovado pelos Conselheiros a necessidade da alteração da Lei 

Municipal nº 1.933/98, que instituiu o Conselho Municipal de Educação, para 

efetivar esta adequação de implementação do P.E.I. devendo constar suas 

atribuições e monitoramento constantes. Aproveitando a oportunidade, 

também deliberaram sobre a viabilidade da atualização  da nomenclatura de 

“Departamento Municipal de Educação”, que foi elevado à condição de 

Secretaria Municipal de Educação, substituindo o termo “Departamento” por 

“Secretaria”; bem como a necessidade de inclusão de artigo ou parágrafo 

estabelecendo que os membros titulares e suplentes deste Conselho, não 

poderão integrar, simultaneamente, outros conselhos municipais, em razão 

da relevância, imparcialidade e isenção necessárias ao pleno exercício de suas 

funções no âmbito educacional, conforme boas práticas de governança 

pública e de integridade institucional, devendo estas deliberações serem 

enviado através de Ofício ao Chefe do Poder Executivo. Também foi 

sugestionado pelos Conselheiros, que quando da implantação do P.E.I, seja 

viabilizado estudos para a realização de Concursos Públicos para Professor de 

Tempo Integral. Como mais ninguém fez uso da palavra, o Secretário 

Gustavo agradeceu a presença de todos, passando a palavra para a 

Presidente Sônia que também agradeceu a presença dos Conselheiros, a 

presença e informações prestadas pelo Secretário Gustavo, dando por 

encerrada a reunião. Participaram da reunião, o Secretário Municipal de 

Educação, Prof. Gustavo Felix Marçon, a Especialista em Educação – 

Planejamento Escolar Profª Leila Cristina Fernandes, a Presidente do CME, 

Profª Sônia Aparecida Barbosa, a Vice-Presidente Cléucia Regina Quinaglia, 

as Conselheiras Amanda Bressanin Paviani, Silvana Aparecida Gamito, 

Cristina de Lourdes dos Santos, Eliane Ap. Colla Medri Carbo, Jucely 

Aparecida Garcia dos Santos, Florinda Aparecida Furtado Martins e Mariza 

Ivanete Guiraldello De Paula, Secretária do CME, que redigi e lavrei a 

presente Ata de registro de Reunião Ordinária. Barra Bonita, 24 de abril de 

2025. _______________________________________________________ 

 


